

Christoph Möller & Lisa Ludwar

Der gebürtige Bayer leitet als ausgebildeter ADTV Tanzlehrer und Ausbilder als Mitinhaber, die renommierte Tanzschule Steuer in München.

Als Choreograph und Moderator schafft er es immer wieder, die Massen zu bewegen. So choreographierte er zweimal den Tanz des Jahres und holte in Blackpool den Titel „International Dance of the year“ für Deutschland.

Für den Deutschen Pavillon stand er bei der EXPO in Mailand auf der Bühne.

Frei nach Charlie Chaplins Motto ("Jeder Tag ohne Lächeln ist ein verlorener Tag") gestaltet er seine Workshops unterhaltsam und dennoch lehrreich. Den Schwerpunkt seiner Unterrichtsziele setzt er neben der Nachhaltigkeit und Praxisorientierung, auf die Vermittlung von sogenannten Softskills, die die Paarharmonie im Tanzen nachhaltig beeinflussen.

Aufgrund seiner offenen, abwechslungsreichen und etwas ungewöhnlichen Unterrichtsmethoden ist er regelmäßig als Referent für diverse Tanzlehrerkongresse und Tanzfestivals im In- und Ausland gebucht.

Lisa Ludwar arbeitet in der Tanzschule Wolfgang Steuer und gilt als „rechte Hand“ von Christoph Möller, wenn es um die Weiterentwicklung oder die Durchführung von neuen didaktischen oder methodischen Unterrichtsansätzen geht. Die ausgebildete ADTV Kindertanzlehrerin und ADTV West Coast Swing Spezialistin war mit Christoph bereits mehrfach bei Tanzfestivals zu Gast und ist neugierig, was sie beim Staget-Festival erwartet.